

令和2年10月8日 00503号

編集者:佐藤寿春

北見武道通信

北見市幸町8丁目4-4(佐藤整骨院内)

NPO 法人北見市武道振興協会事務局発行

直通:090-5986-0839

代表:0157-22-2212 Fax:0157-23-0581

URL <http://www.kitamibudokan.org/>

satou.toshiharu@navy.plala.or.jp

ニュースレター【事務局情報】

北見地区弓道選手権大会開催!

9月27日
(日)北見市武道館弓道場で「北見地区弓道選手権大会」が北見地区弓道連盟(高山節



子会長)主催で開催されました。出場選手は連盟に所属する男女一般会員40名で行われました。ときおり小雨が降り室内温度も17度と肌寒い一日でしたが、選手は動じることなく、日頃の稽古の成果を発揮し28m先の的(直径36cm)を見事に射抜いていました。(佐藤)

北見市武道館上空からの撮影③

9月17日(木)早朝にドローン(Mavic Mini)撮影。南口正面玄関側よりの映像です。(佐藤堅一撮影)



武道振興協会事務所の花シリーズ「鹿の子ユリ」

鹿児島県の甕島で発見されたことから名前が付いたとされ、昔ほどこの庭にも咲いていましたが、今は球根

を買い求めて植えています。ピンクに黒い斑点が可愛く爽やかなユリで、秋を感じる時期に長く咲いています。(渋谷)

連載 嘉納治五郎師範の教え 柔道の教育的価値「柔道を教育に役立てることについて」^⑬ 私は長年この問題を研究してきて、これら全ての要求を満足させ得る、2つの形を創り上げました。1つの形は、私が「模倣の形」と名付けたものです。これは理想や感情、自然物の色々な動きを、手足や身体、首の動きで模倣する方法です。ダンスを踊ることはこの一例ですが、もともとダンスには、その目的に身体教育の工夫は成されておられません。それ故これらの要求を満足させられるとは言えません。しかし、異性や精神と身体条件を組み合わせることが出来、また道徳感と感情を表現出来るので、特別なダンスを工夫することは可能でしょう。それに国民精神の滴養面を組み合わせると、多分、全てに適した身体に発達させることが出来るでしょう。この「模倣の形」は、欧米では幾つか実践されておりますから、皆様には私が意味するところは想像出来るものと思います。ですから・・・つづく